

# INFOLETTRE – FÉVRIER

## ARRIVÉE LE MATIN

Nous tenons à vous rappeler que les parents doivent accompagner leur enfant au service de garde le matin lorsqu'ils arrivent avant 8 h.

De plus, à partir de 8 h, l'arrivée des élèves se fait dans la cour d'école et non à l'intérieur (à moins de conditions climatiques qui ne permettent pas la sortie à l'extérieur). La surveillance des élèves se fait à l'extérieur et aucune surveillance n'est effectuée à l'intérieur.

Merci de votre collaboration!

## SEMAINE DE LA NUTRITION

Je vais avoir besoin d'aide pour **lundi 11 mars et mardi 12 mars**. Je vais faire une activité cuisine avec tous les groupes de l'école en éducation physique, afin de souligner le mois de la nutrition. J'aurais besoin de parents qui souhaitent s'impliquer avec moi dans chaque groupe.

À la suite de l'activité de cuisine, une partie de ballon fou est au programme, il nous ferait plaisir de partager ce moment avec vous!

### **Lundi 11 mars**

9h10-10h (groupe 2<sup>e</sup>)

10h25-11h15 (groupe 5<sup>e</sup>-6<sup>e</sup>)

### **Mardi 12 mars**

8h17-9h07 (groupe 4<sup>e</sup>-5<sup>e</sup>)

9h10-9h40 (groupe mat.5)

10h25-10h55 (groupe mat.4)

12h40-1h30 (groupe 1<sup>re</sup>)

2h47-3h37 (groupe 3<sup>e</sup>-4<sup>e</sup>)

Voici l'horaire des groupes (tous les parents intéressés sont les bienvenus)

Les parents intéressés, veuillez svp m'écrire un courriel. [lavoie.kally@cssob.gouc.qc.ca](mailto:lavoie.kally@cssob.gouc.qc.ca) Merci pour votre implication!

# INFOLETTRE – FÉVRIER

## DOSSARDS

Lors de sorties à l'extérieur, il faudra dorénavant que chaque parent présent lors de l'activité, porte un dossard. Cette nouvelle procédure est exigée par la CNESST.

Vous trouverez les dossards dans les casiers près du secrétariat. Il est important de rapporter les dossards à la fin de l'activité.

Nous vous remercions de votre collaboration!

## SEMAINE DE RELÂCHE

La semaine de relâche arrive à grand pas. Nous tenons à vous souhaiter une belle semaine, du bon temps en famille.

Nous en profitons par le fait même pour vous remercier pour votre implication lors de l'annulation de la journée de ski au Mont-Vidéo. Ce changement au programme a démontré la grande implication des parents afin de rendre la journée agréable pour les élèves.